
Capigruppo al voto:
si decide il futuro
Assemblea convocata dopo le dimissioni del presidente

Molti i messaggi di stima e l’invito ad andare avanti

■ Per lunedì sera sono stati convocati il Comita-
to di presidenza e il  Consiglio sezionale dell’Ana 
di Biella insieme con l’Assemblea dei capigruppo. 
All’ordine del giorno le dimissioni del presidente 
Marco Fulcheri. L’interessato in questa fase si trin-
cera dietro a no comment. L’Ana Biella però ha dif-
fuso un comunicato in cui si legge: «Il presidente 
nel corso dell’assemblea sezionale annuale dello 
scorso 20 marzo dichiarò che in caso di mancata as-
segnazione dell’adunata nazionale 2024 alla sezio-
ne di Biella si sarebbe presentato dimissionario alla 
successiva assemblea annuale. Coerentemente con 
quanto dichiarato in assemblea a seguito dell’asse-
gnazione a Vicenza avvenuta lo scorso 10 dicem-
bre ed al ine di avviare quanto prima un sereno 

e franco confronto all’interno dell’Associazione, il 
Presidente ha convocato per il prossimo lunedì 19 
dicembre una riunione congiunta degli organismi 
interni, (Presidente, comitato di presidenza, con-
siglio sezionale e assemblea dei capigruppo), rite-
nendo suo dovere mettere a disposizione in primis 
il proprio mandato per deinire, senza perdere tem-
po, gli obiettivi che la sezione intende prossima-
mente raggiungere». Obiettivi che potrebbero esse-
re quelli di riproporre la candidatura per il 2025. Se 
sarà ancora Fulcheri a guidare le penne nere biel-
lesi lo si saprà solo lunedì al termine del momento 
assembleare. La certezza è che per Fulcheri, appe-
na si è diffusa la notizia della sue dimissioni, sono 
piovuti attestati di stima e inviti ad andare avanti. 

GLI ALPINI DOPO LA DELUSIONE DELLA MANCATA ADUNATA 2024

Biella
venerdi 16 dicembre 2022
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In appalto opere per 57 milioni
Riunione della seconda e terza Commissione voluta da Gianni Ferrari. Gli assessori
hanno spiegato che le progettazioni sono state assegnate o sono in fase di assegnazione

IERI IL PUNTO SULL’AGENDA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI

■ Durante i lavori della Conferenza 
dei Capigruppo svoltasi nel mese di no-
vembre, ai quali ha partecipato Gianni 
Ferrari in sostituzione del capogruppo 
Alessio Ercoli impegnato fuori città, il 
consigliere della Lega ha espresso la 
volontà di convocare la II e la III Com-
missione congiunte, al ine di poter va-
lutare la situazione del piano triennale 
delle opere pubbliche. A tale richiesta, 
anche gli altri gruppi consiliari si sono 
detti d’accordo. La proposta è dunque 
stata accolta positivamente da tutti i ca-
pigruppo presenti ai lavori, ricevendo 
pieno assenso. «Ho sentito l’esigenza di 
convocare questa commissione, anche 
non essendo pienamente di mia com-
petenza» spiega Gianni Ferrari, consi-
gliere comunale della Lega e presidente 
della II Commissione «per una questio-
ne di trasparenza e responsabilità».

Ieri dunque gli assessori hanno spiegato 
la situazione del Piano al quale hanno 
lavorato Silvio Tosi, Davide Zappalà e il 
vicesindaco Giacomo Moscarola.
«Parliamo di interventi legati ai fondi 
per la rigenerazione urbana, del Por 
Fesr e del Pnrr per complessivi 57 mi-
lioni di euro» spiega Moscarola. Ed en-
tro il 2023 tutti i lavori dovranno essere 
aggiudicati».
«Come Lega siamo soddisfatti del cam-
bio di passo fatto segnare da Moscarola 
sulle deleghe legate al PNRR, grazie al 
quale Biella ha vinto bandi per quasi 40 
milioni di euro. Allo stesso modo, come 
Lega saremo attenti alla prossima fase 
che è quella dell’assegnazione dei lavo-
ri, perché non si può perdere tempo ora 
che ci sono i soldi. Siamo certi che tutto 
quanto sta funzionando nel modo cor-
retto, tuttavia per un discorso di onestà 

e trasparenza, riteniamo corretto e utile 
un momento di aggiornamento e sintesi 
per fare il punto della situazione» ha 
spiegato Ferrari.
I primi grossi interventi che entro ine 
anno vedranno pronta la progettazione 
sono i due cluster sportivi: si tratta dei 
lavori sull’area dei corso 53° Fanteria 
con il progetto di copertura delle tribu-
ne e di illuminazione e con la realizza-
zione dei tre campi da padel, i due da 
beach volley e quello da calcetto. Come 
detto, il progetto dovrà essere consegna-
to entro due settimane.
«A ruota sono poi stati individuati i 
progettisti che si occuperanno degli al-
tri interventi» ha spiegato il vicesinda-
co Moscarola. Gli accordi quadro per gli 
interventi sugli ediici scolastici e spazi 
accessori (Studio Fauda per 1.522.560 
euro), per i servizi igienici per inter-

venti sul patrimonio ad uso sociale ( 
Belletti Bona e Casa di via Cerrione) 
dove saranno interessati Litos Progetti 
per 429mila euro e Studio Fauda per 
180mila; ed ancora l’accordo quadro 3 
per interventi sulle infrastrutture spor-
tive (bocciodromo, campo da rugby, 
tennis Biella) della progettazione si 
occuperanno Hanami Ingegneria con 
280mila euro e Team Project 164mila 
euro. L’ultima misura riguarda le ope-
re di difesa e miglioramento fruitivo 
del territorio e opere di decoro urbano 
(nel quale rientrano i progetti legati a 
via Italia e al dissesto della Busancano) 
la cui progettazione viene afidata allo 
Studio Fauda per 400mila euro. «Tutte 
le progettazioni o sono state assegnate o 
sono in fase di assegnazione ai proget-
tisti che hanno vinto i bandi» spiega il 
vicesindaco.

I prodotti del carcere
alla mostra mercato
Mostra mercato Incontromano nello 
Spazio Cigna di via Italia 39. I pro-
dotti proposti provengono dal teni-
mento agricolo del carcere e della fa-
legnameria sociale Giovanni XXIII 
dove lavorano detenuti che stanno 
facendo un percorso di reinserimen-
to. I proventi saranno utilizzati per 
inanziare nuovi progetti di reinseri-
mento sociale. Appuntamento doma-
ni, domenica e venerdì 23 dicembre.

IN VIA ITALIA

Il panettone solidale
della Croce Rossa
Entra nel vivo anche il Natale della 
Croce Rossa di Biella con l’iniziativa 
del “Panettone Solidale”. I volontari 
del Comitato di Biella li proporran-
no alla popolazione nei ine settima-
na dalle 10 alle 18 in Via Italia, da-
vanti all’ex sede Banca Sella.
“Acquistandoli” dicono i volontari 
“si contribuirà a sostenere le attività 
del nostro Comitato sul territorio”.

CON I VOLONTARI
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